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COMUNICATO SINDACALE

Parma, 19 dicembre 2012

Lunedì  17  u.s.,  assieme  alle  RSU  del  comprensorio  di  Pedrignano,  le  OOSS 

territoriali  di  Flai,  Fai  e  Uila  hanno incontrato  i  rappresentanti  della  Barilla  all’Unione 

Parmense degli Industriali per affrontare numerosi temi ormai da troppo tempo oggetto di 

confronto.

In  un  clima costruttivo  le  Parti  si  sono rispettivamente  impegnate  a  proseguire  i 

confronti con l’obiettivo di trovare gli accordi possibili per ogni tema.

In particolare, quanto al tema degli  orari di lavoro, dopo le assemblee col medico 

del  sonno  è  concordemente  ritenuto  necessario  riprendere  la  questione  per  trovare 

un’organizzazione  del  lavoro  che  renda  compatibile  una  migliore  tutela  della  salute  dei 

lavoratori  con le  esigenze  dettate  dall’organizzazione  aziendale.  Si  è  deciso  pertanto  di 

attivare da gennaio focus group, con esperti, con rappresentanti dell’RSU e dell’azienda, per 

elaborare  sperimentazioni  di  nuovi  orari  che  tengano  conto  ove  possibile  anche  dei 

suggerimenti dei lavoratori stessi.

Sui  problemi legati  alla  sicurezza sul  lavoro sollevati  da  tempo da RSU e RLS 

l’azienda ha ammesso un troppo scarso loro coinvolgimento. E’ stato quindi espresso un 

impegno a migliorare anche questo aspetto con l’obiettivo di rendere l’azienda sempre più 

sicura.  Quanto  al  problema  della  rappresentanza  del  mondo  impiegatizio  l’azienda  si  è 

riservata la possibilità di ampliare il numero degli RLS.

Sul  tema  più  generale  dell’organizzazione  del  lavoro  in  produzione,  che 

comprende i percorsi di professionalità dell’accordo sulle “isole” da aggiornare, l’organico 

della manutenzione e la trattativa sul “cambio formato” l’obiettivo rimane quello di trovare 

un accordo che soddisfi il più possibile le esigenze di tutti.  A tal fine RSU e Direzione 

aziendale  torneranno ad incontrarsi  per  verificare  se è possibile  un avvicinamento delle 
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rispettive posizioni. In assenza di accordi si è concordemente ribadito che rimane applicato 

quanto in essere.

Riguardo  all’applicazione  dell’accordo  del  2007  sui  trasporti,  alla  luce  delle 

modifiche  sulle  corse  del  21  apportate  da  TEP  nel  2012,  da  gennaio  azienda  e  OOSS 

inizieranno un confronto allargato alle  istituzioni locali  al  fine di  migliorare la  mobilità 

all’interno  del  comprensorio  nell’ottica  di  una  maggiore  sostenibilità  ambientale.  Nel 

frattempo,  ed  in  attesa  di  trovare  soluzioni  strutturali,  si  è  ipotizzato  di  ripartire  tra  i  

lavoratori i risparmi che l’azienda ha ottenuto dall’applicazione dell’accordo nel corso del 

2012. L'azienda si è riservata di verificarne la fattibilità fiscale e contributiva, nel caso fosse 

possibile questa soluzione porterebbe all’erogazione di un buono-spesa da utilizzare nello 

spaccio aziendale per un valore pari a circa 70 euro.

L’incontro  di  lunedì  è  stato  infine  occasione  per  avere  chiarimenti  su  alcune 

problematiche segnalateci da singoli lavoratori in tema di part-time e per sottoscrivere un 

accordo, come da CCNL, per ridurre gli stacchi tra un contratto a termine e un altro se la 

motivazione  dell’assunzione  è  quella  di  sostituire  altri  lavoratori  con  diritto  alla 

conservazione del posto di lavoro.  

Ci  pare  di  poter  concludere  che  sia  stata  espressa  da  parte  di  tutti  la  volontà  di 

rilanciare un percorso proficuo di relazioni. A questo punto saranno i risultati delle prossime 

settimane a permetterci di valutare la portata degli impegni.
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